

La Chambre de Représentants des États-Unis décide du maintien des troupes en Irak et en Syrie.



Washington, 18 juin, (RHC-PL).-La Chambre de Représentants des États-Unis a voté pour le maintien des opérations menées contre le groupe terroriste État Islamique, en Irak et en Syrie.

Le résultat du vote du projet de loi concernant le retrait de troupes: 288 voix contre et 139 pour, a empêché l'adoption d'une norme selon laquelle tous les effectifs nord-américains en Irak seraient retirés dans un délai de 6 mois.

Le congressiste démocrate pour le Massachusetts, Jim MacGovern qui est le promoteur de ce projet de loi, prétendait faire pression sur les législateurs pour qu'ils approuvent la proposition.

Le président Barack Obama a présenté en février dernier un projet d'Autorisation de l'emploi de la force militaire afin de freiner l'offensive terroriste dans les deux pays arabes, mais le Congrès ne s'est pas prononcé à ce sujet.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/59565-la-chambre-de-representants-des-etats-unis-decide-du-maintien-des-troupes-en-irak-et-en-syrie>



Radio Habana Cuba